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A C T A         Nº   40                                   EJERCICIO 2021-2022 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintinueve días del mes de marzo del año dos mil veintidós, 

siendo la hora catorce y cincuenta y cinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización 

del Fútbol del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge 

Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández 

Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Cnel. ® Ney Irigoyen, Dr. Luis Camargo, Sr. Heber Scir-

galea, Sr. Juan González, Dr. Héctor Leites, Dr. Juan Martín Atilio y Sr. Lides Bevegni. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 39. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
086 – AUF Desarrollo, remite plantilla de fijación de partidos Liga Desarrollo Evolución Femenino Sub 14 y Sub 

16, Téngase presente.  

087 – Liga Pando remite documentación de ratificación afiliación Club Cinco Esquinas. Agréguese al expediente.  

088 – Sr. Guillermo Veiga presenta renuncia como integrante suplente de la Comisión Electoral. Téngase pre-

sente.  

089 – Proyecto Capacitación Directriz del Deporte solicitan ser recibidos el martes 5 de abril. Se los recibirá 

luego de la reunión (un consejero por Confederación). 

090 – Liga Chuy remite planteo sobre deuda cuenta corriente. Pase a Tesorería. El Sr. Román dice que se arre-

gló.  

091 – Confederación del Sur solicita cambio en sanción por falta del carné del deportista. Pedir informe al Tri-

bunal.  

092 – Liga Guichón solicita escuela de árbitro. Pase a comisión nexo.  

093 -Liga San José comunica clasificados femeninos y masculinos para Copas OFI. Se toma conocimiento.  

094 -Tribunal Arbitral refiere a nota Club Wanderers de Artigas. Se toma conocimiento.  

095 – Tribunal Arbitral remite antecedentes de solicitud Club Darling para que Ejecutivo disponga. El Prof. 

Cheppi dice que la sanción era por la Copa de Clubes y que no se distingue Divisional. Entiende que está sancio-

nado para todo el campeonato. 

Se acompaña dicho criterio. 

096 – Cra. Serrana Grassi, como oficial de cumplimiento SENACLAFT, solicita aprobación de circulares en cum-

plimiento de la Ley Integral sobre Lavado de Activos. Se aprueban. 

 

Se recibe, asimismo: 

• Nota Consejo Técnico Árbitros solicitando que se cobre por los diplomas y las reimpresiones que se 

realizan.  

El Dr. Leites deja constancia que no está de acuerdo. Pide que sea gratuito. 

Se aprueba, por mayoría, la solicitud fijándose 1 UR el costo de los diplomas y de las reimpresiones. 

• Nota Consejo Técnico Entrenadores planteando un reconocimiento del entrenador Sr. Carlos Wallace, 

de amplia trayectoria. Se aprueba. 

 

COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
Se fijan detalles próximo fin de semana: 

CATEGORIA ABSOLUTA   

   
FASE FINAL REGIONAL - CENTRO ESTE   
TREINTA Y TRES CAPITAL - OFI - LAVALLEJA CAPITAL - OFI   
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ESTADIO CENTRO EMPLEADOS DE COMERCIO 02.04.2022 21:00  

 SOTELO, CARLOS DANIEL 

 TARAMASCO ROLANDE, FEDERICO 

 LOPEZ DE LA O, RUBEN ALBERTO 

 SACIAS GIMER, CLAUDIO OMAR 

FASE FINAL REGIONAL - NORTE LITORAL   
TACUAREMBO CAPITAL - OFI - RIVERA CAPITAL - OFI   
ESTADIO RAUL S. GOYENOLA 03.04.2022 20:30  

 PAZ GONZALEZ, CARLOS EDUARDO 

 MELO VARGAS, MAURO ANTONIO 

 CANTOS VELLOZO, DANIEL ENRICO 

 MENEZES DE LOS SANTOS, WILSON DANIEL 

REG. CENTRO SUR - FINAL REGIONAL   
FLORIDA CAPITAL - OFI - SAN JOSE CAPITAL - OFI   
CAMPEONES OLIMPICOS 03.04.2022 20:00  

 DE LEON PINTOS, GONZALO 

 GOMEZ GONZALEZ, ELIO DANIEL 

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

 DOTTA RODRIGUEZ, HEBER ANDRES 

TERCER PUESTO  REGIONAL - CENTRO ESTE   
MALDONADO CAPITAL - OFI - CERRO LARGO CAPITAL - OFI   
CAMPUS DE MALDONADO 02.04.2022 20:00  

 PEREYRA MACHADO, NESTOR ESTEBAN 

 CASURIAGA ORONA, PAULO EUCLIDES 

 CARDOSO ACOSTA, VIRGINIA LILIAN 

 ALTEZ OSANO, JHONATTAN MISHELLE 

   

CATEGORIA SUB 17   

   
FASE FINAL REGIONAL - CENTRO ESTE   
CANELONES INTERIOR - OFI - MALDONADO CAPITAL - OFI   
CLUB PROGRESO DE ESTACION ATLANTIDA 02.04.2022 20:00  

 ABREU GUADALUPE, RUBEN HORACIO 

 GONZALEZ UMPIERREZ, JORGE EDUARDO 

 VILLAR, ROBERT AURELIO 

 MONTANELLI GASTELU, ALEJANDRO DANIEL 

FASE FINAL REGIONAL - NORTE LITORAL   
TACUAREMBO CAPITAL - OFI - RIO NEGRO CAPITAL - OFI   
ESTADIO RAUL S. GOYENOLA 03.04.2022 18:00  

 VALDOMIR MARQUEZ, CARLOS GABRIEL 

 CANTOS VELLOZO, DANIEL ENRICO 

 MELO VARGAS, MAURO ANTONIO 

 MENEZES DE LOS SANTOS, WILSON DANIEL 

FINALES REGIONAL CENTRO SUR   
FLORES CAPITAL - OFI - DURAZNO CAPITAL - OFI   
ESTADIO JUAN A. LAVALLEJA 02.04.2022 19:30  

 OBERLAY GUEVARA, YHONEY MAURO 

 MARTINEZ PERAZA, NEHEMIAS DANIEL 

 VERA BABON, MARIANA ALEJANDRA 

 PIRIZ ROCHA, MARCELO ANDRES 

TERCER PUESTO REGIONAL - CENTRO ESTE   
LAVALLEJA CAPITAL - OFI - CERRO LARGO CAPITAL - OFI   
ESTADIO MUNICIPAL "JUAN A. LAVALLEJA" 02.04.2022 14:30  
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 SOBRERA ACOSTA, HECTOR JORGE 

 RIVERO SARAVIA, GALO MARCELO 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

 ALONSO TORRES, ALDO JAVIER 

   
 

INFORME DE COMISIONES 

FINANZAS 

El Sr. Román dice que se resolvió reactivar el libro de actas que se había establecido para las reuniones con 

AUF. La idea de que todo el que vaya, y haga acuerdos sobre los torneos, quede estampado en el mismo para no 

tener distintas versiones. 

Informa sobre que, respecto a las multas aplicadas, se propone que se afecten a la ayuda por lesiones con el 

50% de las mismas. 

Con respecto a la intimación a Ligas por deudas en cuenta corriente dice que hubo acuerdo de financiación.  

Solicita se intime a la Liga Regional del Este de Pando para que abone su deuda. Así se resuelve. 

El Prof. Cheppi recuerda que, el martes pasado, se había aprobado el envío de una carta a AUF por las partidas 

sin pagar que existían a la fecha, destinada a la financiación de torneos. 

Dice que anunció dicha nota al Ec. Alonso. Dice que entendió el sentido de la nota. 

El Sr. González dice que hubo pagos importantes luego de realizada la reunión anterior. 

El Prof. Cheppi dice que habrá que cambiar la forma de trabajar para los próximos torneos. Dejar en claro como 

se van a pagar las ayudas, y cuales son las demoras. Las Ligas deben tenerlo en cuenta cuando negocien con los 

proveedores.  

Dice que, lamentablemente, se han recibido destratos a funcionarios. Por algunos funcionarios de AUF y tam-

bién por los dirigentes del interior.  

La Sra. Cáceres dice que hay que hablar con la gente de AUF que está a cargo de este tema. Hay que impedir el 

desgaste que se ha producido en los últimos torneos. Sería ideal contar con el dinero antes de que se inicien los 

torneos. 

El Sr. Scarpa dice que es una situación que no se ha podido conciliar con AUF. Hay que resolver en reuniones 

todas estas diferencias con AUF. Dice que más allá de lo estrictamente contable corresponde fijar una plata-

forma de trabajo. Debemos transferir las necesidades de la organización.  

Dice que no se puede prescindir de la ayuda. Pero se han presentado en tiempo y forma los proyectos de tor-

neos. Las demoras son evidentes. 

Cree que hay que reclamar reuniones de trabajo para apuntalar lo que se hace. Se necesita una relación más 

fluida.  

Dice que no se puede andar de rodillas para que se cumpla con el tema dinero. Hay que tener una reunión para 

saber a qué atenernos. 

El Sr. Sosa dice que hay que hacer autocrítica. Dice que no hacemos, no vamos y no trabajamos. Dice que se 

necesita presupuesto para funcionar pero que nadie está trabajando en ello.  

El Sr. Román dice que discrepa con ello. Cree que tenemos un representante en AUF que debe decir qué hacer. 

El Prof. Cheppi dice que es cierto que la distancia nos separa de la posibilidad de hacer seguimientos de mejor 

forma. Cree que hay necesidades, de parte de la Organización, de hacer reformas. Cree que debería existir una 

mesa ejecutiva de 3 personas que puedan estar arriba de las cosas. No necesariamente tienen que estar Presi-

dente, Secretario, etc. Pero no se puede dejar a una persona sola. Dice que está claro que los consejeros se 

incorporan al Ejecutivo por amor al deporte y que todos tienen obligaciones particulares que achican la posibili-

dad de trabajar. Debería haber un modelo distinto. 

Cree que se deben buscar a aquellas personas que integren esa mesa ejecutiva. Con más tiempo de trabajo en 

Montevideo.  

Dice que es muy difícil trabajar teniendo toda la gente en el interior. No basta el teléfono. 
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Dice que hay que buscar canales de comunicación y trabajo con AUF. 

Opina que no hay que ser desagradecido. El dinero que se ha recibido ha ayudado en forma importante a las afi-

liadas. El problema, al que encarar, es la demora con que se pagan a los proveedores.  

El Sr. Scarpa dice que en 76 años siempre se desarrollaron los torneos, con ayuda o no.  

Dice que el problema es que nos comprometemos. 

Cree que, con ayuda o no, se seguirá jugando al fútbol. 

Cree que el representante de OFI en AUF debe ser el facilitador. Si no puede por problemas de disponibilidad 

de tiempo, cree que hay otros que están dispuestos a trabajar.  

El Prof. Cheppi dice que intentará gestionar una reunión de trabajo con AUF. 

El Sr. Coronel dice que no está de acuerdo con las financiaciones dadas en las cuentas corrientes de las Ligas. 

Las mismas realizan el cobro al contado a los Clubes para los trámites. 

El Sr. Scarpa dice que estuvo manejando el tema con el Gerente y que está todo reglamentado por un Congreso. 

Hay que aplicarlo. 

 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa que ha mantenido contactos a los efectos de lograr el pago de PEPSI.  

Dice que se está trabajando en conseguir sponsorización para la Copa de Clubes. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Román, a nombre de la Comisión Económica, dice que se recomienda aprobar dos proyectos del llamado 

2020. Estos son los del Club Bohemios de Paysandú y el de la Liga Departamental de Fútbol de Paysandú. Ambos 

por $ 450.000. 

Se aprueban. Unanimidad. 

 

VARIOS 
PROXIMA REUNION – En atención a que la próxima semana está previsto la concurrencia a la Comisión Especial 

de Deporte de la Cámara de Representantes a la hora 14, se resuelve que la reunión será a partir de la hora 11. 

Allí se definirá lo que se comunicará a dicha Comisión. 

 

PARTIDO URUGUAY PERU – El Cnel. Irigoyen manifiesta que, en atención a que la entrada recibida fue en la 

Olímpica, concurrió a la hora 19. Se tuvo que sentar en las escaleras. Le parece que no es un buen trato. No ha-

bía acceso al primer anillo. Le parece que fue un ninguneo. Pide que sus palabras sean trasmitidas al Dr. Fernan-

do Sosa. 

 

FUTBOL AMATEUR – El Dr. Camargo informa que, el viernes pasado, concurrió a la reunión prevista del Consejo 

de Fútbol Amateur. Se trató el tema de la Copa Uruguay. Dice que de las cuatro representaciones previstas 

solo concurrieron dos (OFI y Fútbol Sala). La reunión se llevó adelante porque OFI tiene el número de votos 

suficientes. Pero preocupa el funcionamiento. Es así que solicitó una nueva reunión para tratar el funcionamiento 

de dicho Consejo. Hay que hacer una reglamentación. El Dr. Piedracueva se comprometió a presentar un proyec-

to. Cree que hay que trabajar en el mismo. 

Dice que, si en unos días no se cita, se deberá hacer la gestión. 

 

ENTRENADORES – El Prof. Cheppi consulta sobre el proyecto que está para resolver en el Congreso de AUF.  

El Sr. Sosa refiere a las reuniones mantenidas con AUDEF. 

El Sr. Ortiz complementa dicho informe. 

Aclara que el Consejo Técnico Entrenadores tiene un proyecto para la realización de cursos (semi presencial) 

para lugares en donde no se puede generar uno presencial. 
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U2030 – El Sr. Sosa informa sobre reunión mantenida con el Sr. Jorge Giordano sobre los centros. AUF está 

interesada en el funcionamiento de los mismos y promete apoyo para su viabilidad. 

Se seguirá trabajando. 

 

ANIVERSARIO – El Prof. Cheppi manifiesta que el pasado viernes, por razones inevitables, no pudo concurrir a 

los festejos del 100 aniversario del Club Wanderers de San Gregorio de Polanco. Se le hizo llegar un libro con-

memorativo. 

Aclara que el trofeo “100 Aniversario” fue entregado, a nombre de OFI, por el presidente de la Liga de San 

Gregorio. 

 

Siendo la hora 16:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 5 de abril de 2022 hora 11:00  

 


